

Nuestro libro recomendado



Epidemiología crítica del SAR -COV-2 en América Latina y el Caribe

Determinación, dependencia y descoordinación regional

Fecha: 2022

En el presente título los artículos compilados no buscan describir ni responder a la situación epidemiológica descriptiva analítica tradicional durante la pandemia global y epidemias particulares de SARS-CoV-2, sino todo lo contrario, situar una comprensión regional crítica recolocando la especificidad de estudiar, analizar, problematizar y caracterizar en profundidad las implicaciones del SARS-CoV-2 en la salud desde el Sur global.

Este proyecto de investigación buscó comprender, pensar y problematizar los procesos epidemiológicos críticos y de respuesta a la emergencia de salud pública del SARS-CoV-2 en América Latina y el Caribe.

Asimismo, también pretende estudiar y problematizar los aprendizajes, errores y limitaciones de la epistemología, de las teorías y políticas públicas sanitarias operacionalizadas en la respuesta epidemiológica sobre SARS-CoV-2.

Disponible en: https://www.clacso.org.ar/libreria-latinoamericana/libro_detalle.php?orden=&id_libro=2748&page_Num_rs_libros=0&totalRows_rs_libros=1691&orden

1. Epidemiología crítica del SARS-COV-2 en América Latina y El Caribe. Determinación, dependencia y descoordinación regional [Internet]. Org.ar. [citado el 27 de diciembre de 2022]